

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

SELEKSI CALON GURU PENGGERAK TAHAP 3

Satuan Pendidikan	UPT SD Negeri 6 Arawa
Kelas / Semester	V (Lima) / I (Ganjil)
Tema	4 "Sehat itu Penting"
Subtema	1 "Peredaran Darahku Sehat"
Pembelajaran Ke-	3 (Tiga)
Alokasi Waktu	10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

- Melalui kegiatan mengamati dan tanya jawab, peserta didik dapat menjelaskan pengertian kewajiban, hak, dan tanggung jawab secara tepat.
- Dengan kegiatan mencari tahu tentang interaksi manusia, peserta didik dapat membuat laporan hasil observasi tentang bentuk-bentuk interaksi sosial.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> Guru memulai pembelajaran dengan mengucapkan salam dan menanyakan kabar peserta didik, dilanjutkan dengan membaca Doa dan mengecek kehadiran peserta didik. Mengaitkan materi pelajaran sebelumnya dengan materi pelajaran yang akan dipelajari (Apersepsi). Memberikan gambaran proses pembelajaran yang akan dilaksanakan. 	2 Menit
Inti	<p>PROBLEM BASED LEARNING (PBL)</p> <p>Orientasi Peserta Didik Terhadap Masalah</p> <ol style="list-style-type: none"> Guru menampilkan gambar terkait pembelajaran (Gambar Kegiatan Gotong Royong). Guru melakukan tanya jawab terkait dengan gambar. Guru meminta peserta didik untuk menjelaskan pengertian kewajiban, hak, dan tanggung jawab. <p>Mengorganisasikan Peserta Didik untuk Belajar</p> <ol style="list-style-type: none"> Guru membagi peserta didik ke dalam beberapa kelompok. Guru membagikan LKPD (Lembar Kerja Peserta Didik) kepada masing-masing kelompok. Guru mengarahkan peserta didik untuk mengerjakan LKPD dan memastikan setiap anggota memahami tugasnya. Peserta didik berdiskusi memecahkan masalah yang ada pada LKPD. <p>Membimbing Penyelidikan Individu maupun Kelompok</p> <ol style="list-style-type: none"> Peserta didik melakukan penyelidikan / pemecahan masalah terkait masalah yang diberikan pada LKPD. Guru memantau keterlibatan peserta didik di dalam suatu kelompok dalam memecahkan masalah. <p>Mengembangkan dan Menyajikan Hasil Karya</p> <ol style="list-style-type: none"> Peserta didik mengerjakan tugasnya dan mempresentasikan hasil diskusinya. <p>Menganalisis dan Mengevaluasi Proses Pemecahan Masalah</p> <ol style="list-style-type: none"> Guru membimbing presentasi kelompok, memberikan penghargaan dan masukan terkait permasalahan. Peserta didik bersama dengan guru merangkum dan membuat kesimpulan terkait dengan masalah. 	7 Menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> Guru memberikan saran dan motivasi kepada siswa. Guru menutup pelajaran dengan membaca doa memberi salam. 	1 Menit

C. PENILAIAN

Penilaian yang dilakukan di dalam pembelajaran ini adalah penilaian sikap, penilaian pengetahuan, dan penilaian keterampilan (unjuk kerja) berdasarkan rubrik penilaian.

Mengetahui
Kepala UPT SD Negeri 6 Arawa

Sidenreng Rappang, 20 Mei 2021

Guru Kelas V (Lima) / A

Hj. HAMSIAH, S.Pd.
NIP. 196812311988072002

IKA PRADITA, S.Pd., Gr.
NIP. 199205252015032004